



# DIGITALER HUMANISMUS AWARD

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie daran erinnern, dass die Frist zur Einreichung für den „**Digitaler Humanismus in der Praxis Award**“ 2026 in Kürze endet.

Mit dem Award würdigen wir herausragende Initiativen, Organisationen und Persönlichkeiten, die genau diesen Anspruch in die Praxis umsetzen. Sei es durch neue Produkte, digitale Services, themenspezifische Projekte oder persönliche Beiträge zur Gestaltung eines ethisch verantwortungsvollen digitalen Wandels.

Nutzen Sie diese Gelegenheit, Ihre Arbeit einem breiten Publikum zu präsentieren und den gesellschaftlichen Diskurs zum digitalen Humanismus aktiv mitzugestalten.

**Die Frist zur Einreichung endet am 15. Dezember 2025.**

Machen Sie Ihr Engagement sichtbar und reichen Sie jetzt ein:

[www.digitalerhumanismus.business/award](http://www.digitalerhumanismus.business/award)

**Ihre Vorteile einer Teilnahme:**

- Präsentieren Sie Ihr Projekt, Ihre Organisation oder eine verdiente Persönlichkeit einer breiten Öffentlichkeit
- Steigern Sie die mediale und gesellschaftliche Sichtbarkeit Ihrer Initiative
- Nehmen Sie an der feierlichen Preisverleihung im März 2026 im ORF Zentrum Königberg teil – im Beisein renommierter Persönlichkeiten und Medien

**Jetzt einreichen:**

Alle Informationen zur Einreichung, Teilnahmebedingungen sowie die Bewertungskriterien finden Sie unter: [www.digitalerhumanismus.business/award](http://www.digitalerhumanismus.business/award)

Wenn Sie Fragen zur Einreichung oder zu den Kriterien haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Wir freuen uns auf Ihre Einreichung und darauf, gemeinsam ein starkes Zeichen für digitalen Humanismus zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Roland Ledinger (ADV)  
Georg Krause (msg Plaut)  
Erich Prem (Verein Digitaler Humanismus)